

BREVES

Recogida de papel

Los molletenses han vuelto a demostrar que están altamente concienciados con el medio ambiente. En cinco meses han recogido 37 toneladas de papel coincidiendo con una campaña que también se ha realizado en otras poblaciones catalanas. Mollet ha vuelto a demostrar su participación.

Suspensión de pagos

"Germans Mari", empresa metalúrgica dedicada al oxicoarte, situada en el polígono industrial de Can Magarola, ha presentado suspensión de pagos. Esta empresa ha declarado unos activos de 898 millones de pesetas y unas deudas de 349. Los principales acreedores son: el Banco Central, con 44 millones; Bansabadell, con 35; Banca Catalana, 25; Popular, 25, y Català de Crèdit, 15.

Rabasa, premiado

El prestigioso empresario de Mollet, Andreu Rabasa, presidente de DERBI Nacional Motor, es una de las seis personalidades catalanas premiadas por la Asociación Catalana de la Prensa de Motor. Este premio es un digno reconocimiento a la labor que está haciendo Rabasa por la industria motociclista y por la conservación de los puestos de trabajo de centenares de molletenses, en la situación de crisis que atraviesa el sector.

Castellers

El grupo de castellers, que ya ha cumplido un año, actuará durante la Fira d'Artesans que se celebrará del 17 al 19 de septiembre en el casco antiguo de la población.

El Centro Extremeño celebra su Segundo Aniversario

Durante los próximos días 24 al 26 de septiembre se va a celebrar el 2º Aniversario de la creación del Centro Extremeño Virgen de Guadalupe. Este centro situado en la calle Angel Guimerà está presidido por José María Palomero, y en sus dos años de existencia se está destacando por la gran cantidad de actos realizados en pro de dar a conocer la cultura extremeña en nuestra comarca.

A esta celebración se le ha querido dar un realce especial y para ello se ha confeccionado un programa de festejos extenso.

Programa de actos

Oficialmente, la inauguración de los actos del 2º Aniversario será el día 18 de septiembre, pero los actos a desarrollar para conmemorar el acontecimiento empezarán el viernes día 24 de septiembre con un festival de karaoke a las 20 horas.

El sábado, 25, a las 12 horas, se celebrará una misa extremeña en la iglesia de San Vicente, misa cantada por la Unión Extremeña de Sant Boi. A continuación, a las 13 horas se hará una ofrenda floral en el parque Can Mulà. Una comida de hermandad se llevará a cabo a las 14.30 h. Seguirán los actos con los juegos populares a las 5 de la tarde. Una hora más tarde actuarán "El Niño de Berlanga" y Antonio Roper. El grupo de Coros Unión Extremeña de Rubí actuará a las 7 de la tarde. Para terminar el día, a las diez de la noche con un baile de fin de fiesta.

El domingo 26, comenzarán los actos con el concierto "Conozca Extremadura" a las 12 horas. Ya por la tarde, a



Uno de los actos celebrados durante este año

las 7 horas se celebrará una conferencia sobre el "Asociacionismo" a cargo del presidente de la F.A.E.C. el señor don Manuel Guerrero Monterrubio. A las 8.30 horas se tomará una copa de vino de honor, para a continuación pasar a la

clausura del 2º Aniversario.

Sin duda, el Centro Extremeño en su corta existencia se está destacando por su gran actividad en pro de su tierra y en pro de esta importante colonia de extremeños que cohabitan en

esta tierra que ha sabido acoger a tantas gentes de diferentes autonomías. Los actos han supuesto un gran esfuerzo por parte de la organización, que espera que sea comparado con el éxito de participación por parte de todos.

Relevo en la presidencia de la Peña Blanc-i-Blava

La Peña Blanc-i-Blava de Mollet, que cuenta con más de doscientos asociados, ha cambiado de presidente. Josep Forns, un joven profesional, ha sustituido a Martí Fernández, que ha ocupado los últimos trece años la presidencia de esta Peña. La Asamblea de la Peña Blanc-i-Blava decidió en la asamblea del pasado sábado, día 4,

nombrar a Martí Fernández presidente honorario de la entidad, como reconocimiento a la labor que ha realizado en los 13 años que ha presidido la entidad. Forns valoró positivamente la decisión de la asamblea, "ya que de esta forma se reconoce la labor a una persona, Martí Fernández, que se ha dedicado durante los últimos trece años a la

Peña". Forns preside una Junta, formada por jóvenes profesionales y personas con experiencia en la gestión de la entidad, que tiene la misión de mantener el normal funcionamiento de la Peña así como el número de asociados, que se ha incrementado a pesar del difícil momento deportivo por el que atraviesa el histórico R.C. Español.

BREVES

Claudio Martínez

El jugador de baloncesto, Claudio Martínez, nacido en Mollet hace 22 años, renovó a finales del pasado mes de julio por el Valvi Girona, con lo que cumplirá su tercera temporada en el equipo gerundense. Claudio, formado en los equipos base del C.B. Mollet, fichó por el Barcelona en edad juvenil y en enero de 1990, Aíto García Reneses le hizo debutar en la Liga europea.

C.B. Mollet, finalista

El C.B. Mollet puso y final a la pretemporada disputando la final de la Liga Catalana de Primera División perdiendo, frente al Cornellà por 13 puntos de diferencia (95-82). Los molletenses han demostrado un buen nivel durante la pretemporada, venciendo en la primera eliminatoria al Tarragona, equipo también de 1ª B, en los partidos disputados. El Mollet empieza la Liga el domingo día 19, enfrentándose al Plasencia. El equipo local jugará sus partidos los domingos a las siete de la tarde.

Tráfico

La concejalía que dirige José María Garzón, la de Seguridad Ciudadana y Seguridad Vial, ha vuelto a variar el tráfico en el barrio de la Estación de Francia. Desde el pasado día 1, los conductores que se dirigen por la carretera de Badalona, no podrán girar a la izquierda en dirección a la calle Àngel Guimerà. Con esta medida, que se une a la prohibición en el giro a la derecha llegando desde Sant Fost o Martorelles, intentarán disminuir la circulación en esta calle de Mollet.

tele-servis

SERVICIO ASISTENCIA TECNICA TVC Y VIDEO
25 AÑOS DE EXPERIENCIA A SU SERVICIO

Servicio a domicilio
Reparaciones garantizadas

PHILIPS
SONY
MITSUBISHI
RADIOLA
GRUNDIG

C/ Batlle Tura, 21
MOLLET

Tel. 593 31 58

Dpto. Video
Juanjo Raventós

Dpto. TVC
José Raventós

Dpto. Domicilio
J. M. Martínez

Especialistas en TVC y Video VHS

Assegurances

FORTUNY

Assegurances Generals

Berenguer III, n.º 74, 1er. pis
Tel. (93) 570 50 97 Fax (93) 570 72 13

08100 Mollet del Vallès
(Barcelona)